



仙台市立大沢小学校 学校だより

沢っこ No. 6

<http://www.sendai-c.ed.jp/~oosawael/>

〈R3 協働型学校評価〉
進んで読書活動に取り組む子

令和3年6月26日発行

全校児童263名
(5月25日現在)

TEL 394-2224



伝統の「よさこい乱舞」復活！

「かまえ！」の掛け声に、校庭がしんと静まり返ります。「水を打ったような」という表現はこんな時に使うのだろうと思いました。運動会で伝統の「よさこい乱舞」を2年ぶりで見ることができて、本当に嬉しかったです。保護者の皆様、大きな拍手を頂戴し、ありがとうございました。

春先、仙台市内にもコロナウィルス感染症が急激に広がり、1日の感染者数が200人を超えた日もありました。まん延防止等重点措置が仙台市に適応された時は、今年度の運動会も実施は難しいのではないかと教職員みんなで心配しました。

1か月遅れで運動会の練習を始めた時、校舎内が活気でいっぱいになったことを覚えています。教室から廊下へとあふれ出てくる空気が、とても情熱的で元気でした。「マスクを外したら話さない。」「声を出して応援しない。拍手で応援しよう。」「校庭は出場する学年と次の学年だけ。」「よさこい乱舞では、友達との距離を空ける。」等、今年度もたくさんのルールがありました。子供たちと先生方が一緒になって、一つ一つのルールを理解して、実行して、『コロナ禍でも出来ること』を広げてくれました。

よさこいの掛け声が校庭に響き渡るなんて、1年前は想像も出来ませんでしたね。この上ない幸せを感じました。来年はご来賓の皆様、地域の方々もお招きして、運動会ができる日常が戻っていますように！子供たちの大好きな「よさこい乱舞」をぜひたくさんの方々にご参観いただきたいと思います。

次はプールの学習です。着替えやプールサイドで密にならないよう、配慮しながらの活動となります。今までのように自由に遊ぶ時間を設定することはできませんが、何より安全に気を付けて取り組んでいきたいと考えています。



6年生・職場体験学習

6月1日（火）に、6年生が校外学習で仙台子供体験プラザ（スチューデントシティ）に行きました。スチューデントシティでは子供たちが市民となり、社員（職員）として働く時間、市民（消費者）として生活する時間をそれぞれ体験しました。

職場は仙台市内に実在する企業や役所で、実際の職員の方々のご協力のもと、仕事や働くことの大切さについて学ばせていただきました。

子供たちにとって、将来就きたい仕事や社会の一員として生活することを想像したり、意識を高めたりすることのできた、貴重な機会となりました。



2年生・町探検 ～長泉寺見学～



6月8日（火）、2年生が学区内の長泉寺に町探検で行きました。学校からたんぼ道を1 km 以上歩いたの道りでしたが、子供たちは元気いっぱい歩を進めました。

長泉寺では、座禅体験をしたり、住職の真山さんから仏教のお話を伺ったりしました。地域の様子を知り、普段外から見るお寺の中を知ることができた、充実した1日でした。

大沢小学校大運動会を実施しました！



6月12日（土）、晴天の空の下、2年ぶりの運動会を実施しました。全学年で、短距離走・全員リレー・全校よさこい乱舞に取り組みました。

感染症対策として、子供たちは出番の時のみ校庭に出て、それ以外は教室で校庭の様子テレビ動画配信を見たりといった応援の形を取りました。

今年は残念ながら地域の方々を初めとした来賓の方々はお招きすることができませんでしたが、ご家庭の皆様からの大きな応援の拍手が子供たちの励みになりました。様々な制約の中での運動会となりましたが、子供たちは大人数の中で練習の成果を存分に発揮することができました。ご家庭での励ましのお声掛けや当日の応援に感謝いたします。ありがとうございました。

地域のか、大集結！

先日、学校地域支援本部のスーパーバイザーの皆さんのお声掛けにより、体力・運動能力テストや花壇の整備に地域や保護者の方々にボランティアとしてお集まりいただき、それぞれの活動において多大なお力添えをいただきました。

体力・運動能力テストでは低学年を中心に、上体起こしや立ち幅跳びなど、多くの人員の必要な種目にご協力いただき、短時間で記録計測を行うことができました。

花壇の整備では、プール脇にある花壇に花苗を植える作業に、環境委員会（5、6年生）の子供たちや1年生に、一から植え方を教わりながら、たくさんのお花苗を無事に植え終えることができました。

ご協力に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

新しい職員が 着任しました

武田 紋子（学習支援員）

6月15日（火）より、2年生と算数の学習をしています。昨年度もお世話になりました。

今年は、2年生と毎週、火・水・木曜日の週3日間、一緒に勉強します。よろしくお願いたします。